

Discurso

Estimadas autoridades académicas, cuerpo docente y compañeros, junto con saludar y dar mis felicitaciones por estar en esta etapa final del diplomado, nuevamente reunidos, aunque sea de manera virtual debido a lo que acontecemos mundialmente, quisiera comentarles lo que significó para mi realizar el diplomado de acompañamiento espiritual multicultural en salud. Primero que todo, desde mi experiencia, jamás pensé que un diplomado dedicado para la ayuda de otros, me sería tan útil para conocerme y conocer a mis compañeros desde una manera más íntima, un conocimiento que va mas allá de simples nombres, pues puedo asegurar la riqueza humana del grupo, todos reunidos con el objetivo de ser mejores para ir en pos de aquellos que están vulnerables. Todos hicimos distintos esfuerzos para completar este diplomado... Cuando decidí participar, me dije bueno.. humanización ¿Qué tan difícil puede ser? No creo que me demande tanto tiempo... pero es impresionante como nosotros los humanos hemos perdido la capacidad de entendernos, de mirar al otro desde lo simple, desde lo humano... siempre se nos ha enseñado que debemos cumplir con objetivos, metas etc, pero la humanización no es una simple meta es un estilo de vida, una forma de ser, que muchos pensamos tener dominado, pero como se dice Socrates: solo sé que nada sé... jamás se me olvidará el test de empatía que nos hicieron en la segunda clase del módulo de salud, al responder el cuestionario y ver mis respuestas, obtuve un preocupante 0!! No lo podía creer, si yo me juraba empática a morir, y pienso aún, ¿qué queda por los que no se preocupan por todo lo que aprendimos? Y aquí esta nuestra tarea!!! Como egresados de este diplomado, avanzar por la vida compartiendo lo que significa la humanización, lo que es escuchar al otro sin realizar juicios, pues las personas muchas veces no necesitan soluciones, si no ser simplemente escuchadas, acompañadas ¿Suena fácil cierto? Pero todos sabemos que no lo es, nuestra hermosa mente es poderosa e indómita, es por esto que el aprendizaje nunca termina y la practica es la vida. Para finalizar quisiera nuevamente felicitarlos, desearles lo mejor y dar las gracias al cuerpo docente por su esfuerzo y decirles que... quizás hice trampa en el diplomado, pues no estaba sola, sino que éramos dos!. Un abrazo apretado cibernético y mucho éxito para todos ustedes.